

楽しいお正月をお迎えに  
なられたと思います！

アトム福大前 2020年01月08日 第46号

# VIEW通信

●我が家からきれいな初日の出を見ることができました！…今年は元旦からとても良い天気で、我が家家の東向きのウッドデッキから初日の出を拝むことができました。今年は良い年になるようにお祈りし、二日の日は飯盛神社に初もうでに出かけました。第3駐車場にも入れることができなくて、係の人にかなり離れたところに停めるように言われ犬たち連れて歩いて参拝です。境内に入る手前から、なんと100mくらいは行列になっていて並ぶこと約1時間、犬たちも文句を言わずに少しづつ歩いては止まり我慢していました。やっとお参りして恒例の1000円景品付きおみくじを引きました。並んでいる間中、マイクで抽選の様子を流しているので、みんな気になり買ってしまうのでしょうか。ほんとはズワイガニが欲しかったのですが、小さなクマの人形が7等、湯飲みが5等と惨敗でした。帰りに車で売っている500円のたこ焼きを買いましたがこれもまた予想通りのもの。お賽銭含めて約3000円の出費で良い年を期待するのは少々虫の良い話かな？



■2020初日の出 ■飯盛神社は参拝者でいっぱい。1時間並んでやっと境内へ。



## ●昨年12月14日、福岡赤十字病院のアネックス椎木記念ホールで「第18回クリスマス発表会」を行いました

福岡赤十字病院の「音楽奉仕団」が毎月行っている音楽活動の一つとして、当ピアノ教室の発表会を開催させていただきました。出演者のご家族やお友達はもちろんのこと、病院の入院患者さんや近所の方たちも自由に入場できるように会場づくりしていただき、総勢150名を超えるお客様がご来場されました。中には点滴の器具を装着してご来場され、大きな拍手をしていただいた患者さんもおられました。子供と大人の発表会は約4時間を超えることになるので、2部に分けて子供の部だけを見ていただきました。子供たちは今回初めて大きな会場での発表会なので、緊張するかと心配でしたが、全員目ごろよりもはるかに素晴らしい演奏をしてきました。お客様の中には、プログラムの紙に一人一人の演奏に評価のしるしをついている方もおられて、最後までしっかりとご覧いただいたようです。来年もお借りするお願いをして、すでに予約も終わり、次回はもっとお客様に喜んでいただける企画を考えてみたいと思っています。福岡赤十字病院の院長、寺坂先生も最後までご観覧いただきました。出演の皆さん様子をご覧ください！



## ●今回は演奏者34名の出演でした

お手伝いいただいたご父兄やバンドの皆さんを除いて34名の生徒さんが出演してくれました。毎年小さな生徒さんが入会してこられますが、受験のために教室をやめていく生徒さんもいます。でも先日、うれしい再会がありました。第一回目に出演した時6歳だった生徒さんがなんと結婚して、出産で里帰りし教室に赤ちゃんを連れて訪ねてきてくれたのです。今は東京在住なので大きくなつてもピアノを教えられませんが、以前教えていた生徒さんが子供さんを連れて習いに来てくれることがよくあります。今回も親子で連弾してくれた方たちが何組かありました。ずっと皆さんと音楽でつながつていけることがとても幸せなのです。

講師 清田美帆



●福岡赤十字病院の音響設備と舞台照明を当店(アトム福大前店VIEW)が担当しました… 福岡赤十字病院の「音楽奉仕団」は発足したばかりで、本格的なコンサートのステージを演出するほどの音響機材や舞台照明はまだ無かつたので、それらの設備を当店で企画し提案させていただいたところ、今回すべて当店より購入していただいたのです。11月の院長先生率いるロックバンドのライブを目標に、この会場に何度も足を運び実際に音響設備を設置し、ハウリング対策、音色調整等綿密に調整、先生のライブは大成功に終りました。そして12月の当教室の発表会でしたが、同様に素晴らしい音響だったと絶賛していただきました。